



## ■ JUZBADO

# La localidad creará un Centro de Documentación de Botánica con libros, guías y un herbolario

Augusto Krause y Ana González-Garzo cederán su colección que incluye un fondo de 3.000 documentos y miles de especies

EÑE | JUZBADO

El Ayuntamiento de Juzbado creará un Centro de Documentación de Botánica que guardará la colección de Augusto Krause y Ana María González-Garzo, dos estudios de las plantas silvestres que llevan más de treinta años dedicados al estudio de sus propiedades y sus usos en medicina, historia y aplicaciones culinarias.

El objetivo del Ayuntamiento de la localidad es que todo el legado de estos dos estudios, formado por miles de especies catalogadas en un herbario, la mayoría de la flora ibérica y sus casi 3.000 volúmenes especializados en botánica, algunos muy valiosos por su antigüedad, estén abiertos al público en un centro de documentación que contará con una casa museo, una zona ajardinada y un espacio de investigación que podrán utilizar los dos estudiosos para continuar con sus investigaciones.

El proyecto incluye la construcción de la casa museo, que se levantará en dos solares municipales ubicados entre la antigua casa del cura y los jardines del Codex y también la creación de un patronato compuesto por representantes del Ayuntamiento de la localidad, de la Universidad de Salamanca, de la Fundación Tormes, Ana María González-Garzo, Augusto Krause y personas relacionadas con la botánica para su gestión posterior.

Un centro de documentación único en Castilla y León que sea un referente para la botánica gracias a los trabajos y estudios realizados por esta pareja que guarda la colección más importante de Castilla y León en esta



Augusto Krause y Ana González Garzo durante su visita a la localidad. | EÑE

En la puesta en marcha del proyecto están implicados la Universidad de Salamanca y la Fundación Tormes

materia. El reto del Ayuntamiento es encontrar los fondos y los apoyos institucionales para dar forma a este proyecto con el que pretenden que la localidad se convierta en el referente regional y nacional de la botánica. La iniciativa surgió tras la visita de Krause y González-Garzo a la localidad para dar un taller de botánica en el que enseñaron a los vecinos de la localidad a reconocer las plantas de su entorno, recolectarlas y darles usos posteriores tanto medicinales como en la cocina y que ha tenido muchísimo éxito.